

 ALCALDÍA DE SANTIAGO DE CALI <small>MUNICIPALIDAD DEL ESTUDIO 2000</small>	 TALLER DE AREA			INSTITUCION EDUCATIVA JUAN DE AMPUDIA 	
	CÓDIGO	VERSIÓN	FECHA DE APROBACION		PAGINA
	FO-GA-007	02	09-02-2016		1 DE 1
AREA	FECHA	GRADO	NOMBRE		
V .RELIGION	15/07 /2020	4-3	LUCY VIDAL GONZALEZ		

NOMBRE DEL ESTUDIANTE _____

DESEMPEÑO: Reflexiona sobre el mensaje de Dios a través de la vida de Jesús.



LA VIDA PUBLICA DE JESUS

Después de treinta años de vivir una vida sencilla, de trabajo, de familia, Jesús emprende el camino.

Deja todo atrás y comienza su vida pública. Tres años dedicados a cumplir su misión, predicando, curando, enseñando.

Ha llegado el momento de anunciar el Reino de Dios, de dar las pistas necesarias para alcanzar la salvación.

CONOZCAMOS TODO LO QUE SUCEDIÓ EN ESTOS TRES AÑOS

BAUTISMO DE JESUS



Con el bautismo comienza la vida pública del Señor, fue el momento de la manifestación de Jesús ante el pueblo de Israel como el Mesías prometido del Antiguo Testamento y como el hijo de Dios igual al padre. Jesús fue al río Jordán para que lo bautizara Juan el Bautista. Después de ser bautizado, Jesús vio bajar sobre Él al Espíritu Santo en forma de paloma y se oyó una voz del Padre desde el cielo decía: "Éste es mi Hijo, el Amado, en quien me he complacido. Escuchadle." (Mt 17, 5). Es la manifestación de las tres Personas de la Santísima Trinidad. Observa el siguiente video

<https://www.youtube.com/watch?v=Z2bYRTbVeOU>

LAS TENTACIONES DEL DESIERTO



Entonces Jesús fue llevado por el Espíritu al desierto, para ser tentado por el diablo» (Mateo 4:1) El evangelio de Lucas nos dice que Satanás no dejó a Jesús hasta que «hubo acabado toda tentación» (Lucas 4:13). Jesús «fue tentado en todo ... pero sin pecado» (hebreos 4:15).

EL ANUNCIO DEL REINO DE DIOS



- A través de parábolas
- Con acciones milagrosas
- Con acciones solidarias
- Con palabras de esperanza y bienaventuranzas

FECHA DE ENTREGA: 04/08/ 2020

NOTA. Pegar el taller en el cuaderno de Educación Religiosa y subir las repuestas por medio de registro fotográfico a la plataforma de classroom, ingrese por el correo institucional del estudiante.

 ALCALDÍA DE SANTIAGO DE CALI <small>MUNICIPALIDAD DEL ESTUDIO 2000</small>	 TALLER DE AREA			INSTITUCION EDUCATIVA JUAN DE AMPUDIA 	
	CÓDIGO	VERSIÓN	FECHA DE APROBACION		PAGINA
	FO-GA-007	02	09-02-2016		2 DE 1
AREA	FECHA		GRADO	NOMBRE	
V .RELIGION			4		

NOMBRE DEL ESTUDIANTE _____

TRANSFIGURACION DEL MONTE TABOR



Tomó Jesús a Pedro, Santiago y Juan y los llevó a un monte alto y se transfiguró ante ellos, de modo que su rostro se puso resplandeciente como el sol y sus vestidos blancos como la luz.

Estaban tan felices que Pedro dijo: "Si quieres haré aquí tres tiendas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías." (Mt 17,4).

Una nube resplandeciente les cubrió y una voz dijo: "Éste es mi Hijo, el Amado, en quien tengo mis complacencias: Escuchadlo" (Mt 17,5).

Esto lo hizo Jesús para fortalecer la fe de los Apóstoles ante la proximidad de la Pasión.

LA ENTRADA EN LA CIUDAD SANTA



La entrada triunfal de Jesús en Jerusalén se lleva a cabo en los días previos a la última cena, marcando el comienzo de su Pasión.

ULTIMOS MOMENTOS DE JESUS



Los cristianos celebramos durante la **Semana Santa**, los últimos días que Jesús pasó entre los hombres.

El **Domingo de Ramos** se celebra la entrada triunfal de Jesús en Jerusalén, aclamado por sus habitantes con palmas y ramas de olivo.

El **Jueves Santo** recordamos su Última Cena acompañado de los apóstoles, en ella instituyó el sacramento de la Eucaristía y del Orden Sacerdotal. También nos dio el mandamiento del Amor.

El **Viernes Santo**, recordamos el prendimiento, la condena, la pasión y la muerte.

El **Domingo de Pascua** conmemoramos la Resurrección de Jesús. Fiesta principal de los cristianos.

